

## India y Rusia con mira en resiliencia económica y mundo multipolar

## **Description**

(Nueva Delhi) Los cancilleres Subrahmanyan Jaishankar, de India, y Serguéi Lavrov, de Rusia, dialogarán hoy en Moscú sobre temas bilaterales, regionales y globales, con especial énfasis en la resiliencia económica y la cooperación multipolar.

De acuerdo con informativos indios, las conversaciones tendrán como enfoque principal el desarrollo de sistemas de transporte, logística y finanzas que operen con independencia de los países que imponen sanciones.

Todo ello en un esfuerzo por salvaguardar la soberanía económica y ampliar el uso de las monedas nacionales en el comercio bilateral, de acuerdo con el servicio radial Newsonair.

De igual modo, se espera que los ministros revisen los avances en la colaboración agrícola, científico-técnica y de infraestructura, a la vez que definan el calendario de próximos contactos de alto nivel.

Según el reporte, Jaishankar y Lavrov intercambiarán puntos de vista sobre acontecimientos internacionales urgentes, como la evolución de la arquitectura de seguridad en Asia-Pacífico, el conflicto en Ucrania, la situación en Afganistán y el genocidio de Israel contra los palestinos.

El medio noticioso destacó que la reunión se produce en un momento en que ambas naciones buscan profundizar el diálogo político en plataformas bilaterales y multilaterales como Naciones Unidas, los Brics, la Organización de Cooperación de Shanghái y el Grupo de los 20.

Newsonair precisó que el encuentro se considera una reafirmación de la profundidad estratégica de los lazos indo-rusos y un paso hacia el fortalecimiento de la cooperación en un panorama geopolítico en rápida evolución.

La víspera, en la vigésimo sexta Sesión de la Comisión Intergubernamental India-Rusia para la Cooperación Comercial, Económica, Científica, Tecnológica y Cultural, el canciller indio propuso abordar temas como las barreras comerciales arancelarias y no arancelarias y eliminar los cuellos de botella en la logística.

También promover la conectividad a través del Corredor Internacional de Transporte Norte-Sur, la Ruta del Mar del Norte y el Corredor Chennai-Vladivostok, entre otros asuntos.



De igual modo, consideró oportuno debatir sobre la finalización y ejecución oportuna del Programa de Cooperación Económica hasta 2030, la pronta conclusión del Tratado de Libre Comercio entre la India y la Unión Económica Euroasiática y la interacción regular entre las empresas de ambos países.

Jaishankar señaló que el análisis de esos asuntos ayudará a abordar el desequilibrio, impulsar el comercio y acelerar el logro del objetivo comercial de 100 mil millones de dólares para 2030.

El ministro indio de Asuntos Exteriores subrayó la importancia de adoptar un enfoque más creativo e innovador en las negociaciones y diversificar y ampliar continuamente la agenda para así aprovechar al máximo el potencial de los vínculos comerciales y de inversión.

Entre otros aspectos, Jaishankar instó a aumentar las reuniones relacionadas con el mecanismo de la Comisión Intergubernamental, así como designar un centro de intercambio y un mecanismo de coordinación para ello.

Por otra parte, en el foro empresarial India-Rusia, el canciller indio aseguró que la alianza bilateral se fortalece continuamente a la vez que explora nuevos ámbitos y oportunidades y convocó a las empresas de ambos países a avanzar en esa dirección.

El Maipo/PL

**Date Created** Agosto 2025

